

第10回 部会/協議会事業の報告

令和3年1月27日(木) 午後7時~ 神戸地区市民センター 2階会議室等 会議は中止しました



◆今月も、新型コロナウィルス感染症の拡大防止の 為、部会/合同会議は全て中止しました。地域計画や 来年度事業計画に対して、役員/委員全員に書面で賛 否や意見を提出してもらい、方向付けをして参ります。 「まん延防止等特別措置」の期間が延長され、厳しい状 況が続きますが、お互いに気をつけ、乗り切りましょ

1. 地域計画と令和4年度事業計画について

◆ 地域計画

- 現在の案に全員が同意
- 部会に負担が掛かり過ぎており、事業の実施に当た っては委員全員の参加を求める意見があった。

◆ 令和4年度事業計画

- 現在の案に対して修正希望3名、他は賛成
- 備蓄倉庫/学習支援/芝桜鑑賞会などに対する意見 があり、部会で検討します。
- ◆ 来年度から役員手当を支給する案について
- 支給に反対する方1名、他は賛成
- 予算計画に影響しなければ実施 との意見が多。 防犯灯の LED 化が進んでおり、この予算を回す方向。
- 支給する方向で、他協議会の事例を参考にして、松 阪市が認可の金額内で案を作成し議論します。
- ◆ いずれも3月の会議で最終確認し、4月の総会で承認 していただく方向で進めます。

2. 事業実績報告

参加者数

◆ 芝桜の維持管理

12名 2/12(±)

● 先月に続いて芝桜(ダニエルクッション)130 株とモン ブランホワイト30株の補植を行いました。又、桜の木の 陰で太陽の光がさえぎられるため、桜の枝の剪定を行 いました。

◆ 公民館事業

◆ ふれあい農園

- 第二の人生かがやき塾(2回目) 先月に続き中止
- 公民館クラブ代表者会議

9名

- 老朽化していた農園外回りの杭/ ロープの補修と、貸し農園区画看 板の更新、犬の糞禁止看板の追加 を行いました。
- 草刈り機 1 台を購入しました。



書面配布



3. これからの事業

☆ 防犯防災部会

- ◆ 避難行動要支援者名簿の活用
- ◆ 防災備蓄品の購入

☆ 地域環境部会

◆ 芝桜の維持管理

3/12(土)8:30~

- 安全のため、中央部の側溝横階段の更新を行いま す。
- ◆芝桜の鑑賞会&ふれあいウォーキング 4/2(土)
- 健康福祉部会共催、予備日 4/3

☆ 公民館部会

◆ 第2の人生かがやき塾(第3回)

3/18(金)

☆ 広報部会

- ◆ 神戸 MAP の作成
- オリジナル地図完成、本年度配布へ準備中。
- ●「神戸の花道」コーナ—へ写真を投稿下さい。

☆ 健康福祉部会

◆ 健康福祉講演会

3/13(日)

- まん延防止等特別措置延長のため延期しました。
- テーマ「野菜たっぷり おいしく減塩」
- ◆ ふれあい農園
- 貸し農園3区画募集中。(A-1、A-4、C-1)
- ※ コロナウィルス感染症の影響で、事業が延期や中止 になる場合があります。その場合には出来るだけ早く周 知を図ります。

4. 報告/連絡事項

- ◆ 地域の応援元気事業のプレゼンは、発表団体のみ の出席で実施⇒2/19(土)
- ◆ 今後の会議予定

● 3月度事務局会議

3/17(木)

● 3月度部会/合同会議

3/24(木)

● 令和4年度総会

4/10(日)

☆公民館クラブ紹介

神戸珠算クラブ

◆ 活動方針

珠算を通して、集中力、計算力、暗算力を養い、右脳 を鍛えよう!!

ただ今、小学低学年のお子様から70代の方も来て下さっています。アットホームな雰囲気ですが、それぞれ検定合格という目標に向かって頑張っています。 嬉しいことに、当クラブより段位認定試験の合格者も出ました!!

楽しく学べる珠算クラブとして活動しています。

- ◆ 開催頻度と1回あたりの時間
- 毎週金曜日 18:00~19:30
- ◆ 会費
- 月額2,500円と別途テキスト代
- ◆ 募集
 - 約15名で活動中!!

未就学児から小・中学生はもちろん、大人の方も大歓迎!随時、体験教室を実施しますので、興味のある方はぜひご連絡ください。



☆学校イベント紹介

松阪市立第五小学校

県下に蔓延防止等重点措置が発出され、I 月中旬から2月に予定されていた行事のほとんどが中止となりました。そこで、I2月からI 月中旬に感染症対策をしながら行った行事について紹介します。実際に見たり、体験したりすることを通して、子どもたちは自分の世界を広げていくことを実感しています。

【5年生「いのち」の授業】

12月16日、南 産婦人科の助産師さんに来ていただき、 「いのち」の授業を 行いました。妊婦さん体験や産道を通ってを生まれてくる体





こする体験を通して、 自分の命、他の人の 命が大切なものであ り、自分たちはかけ がえのない存在であ ることを、実感しま

験、赤ちゃんを抱っ

した。

【3年生「昔の道具」の学習】

Ⅰ月Ⅰ3日、MieMu(三 重県総合博物館)から学芸員 さんに来ていただき、昔の道 具の学習をしました。社会科 で学んだ昔の道具について、 「行灯」「炭火アイロン」「さ



の道会れて、さおばかりを

実際に見て、子どもたちは興味津々。説明を聞いたり質問に答えたりしながら、昔の暮らしについて学びを深めるとともに、今の自分たちの暮

らしをみつめる機会となりました。

神戸の花道

☆上久保町自治会(菜の花) 撮影:2月16日

